
 

 
Desidero aggiungere una nota personale, ma non solo, a quanto detto dai miei colleghi e in 

particolare dalla Prof.ssa Rao. Non troppi decenni fa, quando in ambito accademico ancora si 
sorrideva nel sentir parlare di studi di genere e di relativi convegni e seminari, il prof. Francesco 
Barbagallo non si è mai sottratto al confronto con problematiche e temi di ricerca che implicavano 

approcci e metodologie nuove. Con disponibilità e  sapienza scientifica ha in più occasioni 
appoggiato le tante iniziative che prendevano piede nella nostra Facoltà di Lettere e Filosofia. Come 

componente del Dottorato di Studi di Genere lo ringrazio con affetto, ricordando la disponibilità e la 
comprensione sempre dimostrata verso chi scrive. 
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